
Compte-rendu de l'

                              Assemblée Générale
                      de l'association Vélocité Narbonne          
                                                                          samedi 16 mars

  23 participants et 10 procurations
Les adhérents de Vélocité Narbonne se sont réunis dans une ambiance détendue et bon 
enfant à l'atelier de chez Mémé pour cette AG.

Bilans moral et financier     :
Le président François Loiez a présenté un diaporama (cf pièce jointe) sur le bilan de 
l'association pour l'année écoulée : réalisations, manifestations et projets pour l'année à 
venir.
Pour la partie financière, Vélocité se porte bien :
résultat 2023 : + 925 euros
Trésorerie et épargne : + 5435 euros
Les adhésions, ventes de vélos et l'atelier fonctionnent bien.

Les vélorutions et actions     proposées cette année :
_ La vélorution des cartons dénonçant le non respect de la loi LOM sur les nouveaux 
boulevards.
_ cyclistes, brillez incitant les cyclistes à bien s'éclairer.
_ la Fancy, vélorution plutôt féministe et suivie dans le monde entier.
_ In vélo véritas, longue balade jusqu'au domaine du Bouis.
_ la vélorution de Noël
Vélocité a participé à Prom-Aude à Lézignan.
Nous sommes membres du collectif vélo occitanie.
Carmen rédige des portraits de cyclistes qui sont lisibles sur le site et recherche des 
personnes désireuses de participer.
Joël nous décrit cyclo camping international et l'AF3V, Vélocité peut avoir un délégué 
pour cette association.
Il organise notamment un voyage sur la Véloccitanie.

Nous sommes toujours à la recherche d'un nouveau local, pas évident car se pose la 
question du budget.

Nous proposons la rédaction d'un livret blanc du vélo dans lequel des témoignages de 
cyclistes seraient collectés car nous prônons l'expertise citoyenne.

La liste des adhérents sur OVH a été clarifiée par Kim, les relances y seront notamment 
plus simples et autres activités, pour une meilleure gestion du fichier et une 
communication plus efficace.
Nous annonçons la fin du système date à date, les adhésions se prendront en septembre.

Futures vélorutions prévues   :
_ balade du 25 mai avec l'office du tourisme à l'occasion de Mai à vélo.
_ fête du vélo et les 10 ans de Vélocité en septembre !
_ Fancy, cyclistes brillez...à définir.



Discussion   :

Une discussion s'engage au sujet de la loi LOM et de son non-respect...comment faire ?
Pensées pour Pantxika, notre aventurière.

Election au Conseil d'Administration     :

Pantxika quitte le CA car partie au bout du monde. A bientôt ! Profite bien !

2 nouvelles personnes sont élues à l'unanimité :
Escobar Karine et Brich Joël

Membres du CA : Loiez François, Brout Véronique, Garrigue Aude, Deutsch Régis, Escobar
Karine, Brich Joël, Milferstedt Kim, Florian.

Le rapport moral du président est approuvé à l'unanimité.
Le rapport financier est approuvé, 1 abstention.

Fin de l'assemblée générale et apéritif convivial.


